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14ème legislature

Question N° :
103605

De M. Frédéric Cuvillier ( Socialiste, écologiste et républicain - Pas-
de-Calais )

Question écrite

Ministère interrogé > Économie et finances Ministère attributaire > Économie

Rubrique >marchés publics Tête d'analyse >appels
d'offres

Analyse > TPE-PME. accès.

Question publiée au JO le : 28/03/2017
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge M. le ministre de l'économie et des finances sur les mesures de soutien aux PME
dans l'accès à la commande publique : allotissement, hausse à 25 000 euros des marchés publics pouvant être
attribués sans appel d'offres pour faciliter l'accès des PME dans les contrats de partenariat, meilleur encadrement
des offres anormalement basses pour éviter le dumping... Ces mesures de développement du tissu économique
étaient nécessaires. Il lui demande de lui préciser le nombre de marchés publics attribués à des PME suite à ces
décisions, ainsi que le montant que représentent ces marchés.
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